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平成３０年 豊後大野市教育委員会 １月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

平成３０年１月２６日（金曜日)  午前９時25分開会 午前１１時29分閉会 （２時間４分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 佐 藤  良 治（教育長職務代理者） 

２番委員 藤 居  あ や 

３番委員 衛 藤  恵 子 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）   な し 

事務局    ４名出席 

教育総務課長 萩 原  憲 士 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 廣 瀨  宏 一 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  課長補佐兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

協議事項 大分少年院視察委員会委員候補者の推薦について 

議事案件 

議案第１号 豊後大野市スクールバス条例及び豊後大野市学校教育審議会条例の一部改正について 

議案第２号 豊後大野市いじめ対策委員会条例の制定について 

議案第３号 豊後大野市立学校管理運営規則の一部を改正する規則について 

議案第４号 豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定について 

議案第５号 平成２９年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

（以下 追加案件） 

議案第６号 豊後大野市公民館運営方針の変更について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

萩原教育総務課長 おはようございます。 
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それでは、委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきま

す。出席委員（ ４ ）名・欠席委員（なし）・そして教育長と教育委員会事務局

（ ４ ）名の出席であります。 

それでは、あとは 教育長よろしくお願いいたします。 

 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成30年１月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午前９時25分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき 12月25日開催の12月定

例会 の議事録の承認を求めます。 

議事録につきましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つ

きましては、事務局からの説明を省略し、承認手続を行います。 

議事録について、ご質問等を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

ご質問等がないようですので、12月定例会の議事録を承認することに、異議あり

ませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

藤居委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。２番 藤居 あや 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

諸報告に入ります。まず、報告教育長報告をさせていただきます。よろしくお願

いします。 

（教育長が平成30年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

 

教育長報告が、終わりました。ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質問

等がございましたら、お願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

 (「はい。」の声) 

 

 (２)各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

それでは、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 

お願いします。 

 

(萩原教育総務課長が平成30年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする)  

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成30年1月豊後大野市教育委員会定例会資料

全委員 

 

下田教育長 

(「はい、異議なし」の声) 

 

本日の付議事項等は 協議事項１件と通知済の議事案件5件と追加議事案件１

件の計７件です。 

協議事項は、 大分少年院視察委員会委員候補者の推薦について です。 

議事案件は、 議案第１号 豊後大野市スクールバス条例及び豊後大野市学校

教育審議会条例の一部改正について  議案第2号 豊後大野市いじめ対策委

員会条例の制定について  議案第３号 豊後大野市立学校管理運営規則の

一部を改正する規則について  議案第４号 豊後大野市子ども読書活動推進

計画策定委員会設置要綱の制定について 議案第５号 平成２９年度 豊後大

野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について の５件と 議案第６号 

豊後大野市公民館運営方針の変更について の追加議案1件の 計６件です。

よろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

佐藤委員 

 

下田教育長 

 

により報告をする)  

 

では 続きまして 学校教育課長 お願いします。 

 

(山田学校教育課長が平成30年1月豊後大野市教育委員会定例会資料・追加別紙

資料により報告をする)  

※資料修正：P5＜事業計画＞1月29日｢ロイロノート(タブレット用ソフト)操作説明

会｣へ訂正…授業支援ソフト 

 

それでは 社会教育課長 お願いします。 

 

(廣瀨社会教育課長が平成30年1月豊後大野市教育委員会定例会資料・事前送付

報告書〔写し〕の資料により報告をする)  

※資料修正：P6＜事業計画＞2月9日｢豊肥地区解放文化祭第4回実行委員会｣

の開催日を3月27日へ訂正（予定で調整中） 

 

各課の報告が終わりました。それぞれの課の報告に対して、ご質問・ご意見を受

けたいと思います。順番にいきますのでお願いします。 

まず、教育総務課の報告について、ご質問等ございますか。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、学校給食共同調理場の報告について、ご質問等ございますか。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、次に学校教育課の報告について、ご質問等ございますか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい、どうぞ。 
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佐藤委員 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

佐藤委員 

 

下田教育長 

 

 

萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

学力向上会議の件ですが、事業計画で今回は別紙の一覧表でもらっているの

ですが、今までは行事計画の一覧表の中に入っていたように記憶があるのです

が、今後はこのワンペーパーで提出されるのでしょうか。（追加別紙資料にある）

学力向上開催日程の分です。 

 

事業計画の中では、例えば2月13日では、「第3回千歳っ子を育てる会（学力向

上会議）」という形で、それぞれの町での冠名を付けながら、いれているところで

すが、一覧で確認できるように別紙に一覧表を付けたところです。質問された主

旨はそういうことでよろしかったでしょうか。 

 

そうですね。これで今まで（計画の方に）載っていたようですので、先月も載って

いればよかったのですけど、そういうのが事前に（分かって）なかったものですか

ら（佐藤委員が1月25日の三重町の学力向上会議に出席したことの件）。 

 

全体の日程が下がりましたし、こちらが報告を受けるのも下った関係もあります。

次の計画の中で、12月の会議の中で確認できる分は努力していきたいと思いま

す。 

 

はい、分かりました。 

 

事業計画については、それぞれの課が作成していますが、Ａ３ぐらいで一覧に

なりませんか。同じ曜日の中で、分かるような工夫をしていただけると… 

 

一覧表にはできると思うのですが、文字が小さくなると思います。 

 

学校教育課（の事業計画）はいいようで、見にくい気がします。 

統一感が欲しいのと、今のように佐藤委員さんからのようなご指摘があれば、経

過報告はいいにしても、事業計画の分については、同じカレンダーの中に入っ

た方が、予定が見やすいのではないかと思います。そこはちょっと検討してもら

えませんか。 

 

はい、分かりました。 

 

今、佐藤委員さんからも予定に入ってなかったということもありましたので、行事

の予定を把握するまでに時間が必要だとは思いますが、できるだけ工夫をしてく

ださい。 

他にございますか。 

 

（声なし） 
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

衛藤恵子委員 

 

衞藤栄一委員 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

萩原教育総務課長 

 

衛藤恵子委員 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

山田学校教育課長 

 

 

衞藤栄一委員 

学校教育課はよろしいですか。 

 

（「はい」・「ありません」の声） 

 

はい、それでは、社会教育課に移ります。 

 

質問ではないのですけど。 

 

はい、どうぞ。 

 

成人式のときですが、会場の作りもあるとは思いますが、新成人がもう少し前の

方に座るような感じにならないかと思ったのですが。実行委員の方たちが話しか

けているのに、遠くにいるので、私たちが前にいるのが申し訳ない気がしました

ので。 

 

会場整理の工夫で、前の方に座っていただくことは可能です。 

 

華やかな新成人方々が前の方にいたらいいかと思いましたので。 

 

そうですね。私達が、中段辺りにいても別に問題はないと思います。 

（私達が）最前列は、いかがなものかと思いました。 

 

逆に皆さんが後ろの方に行って、新成人の方々が前のステージに近い方に行っ

て、というイメージに取っていいでしょうか。 

 

見やすい所でということで。 

 

私達が主役ではないので。 

 

分かりました。はい、また来年の参考にさせていただきます。 

 

工夫をしてください。 

他にございませんか。よろしいですか。 

 

学校教育課の1月29日の事業計画にある「ロイロノート」は、ソフト名でしょうか。 

 

後程、担当に確認して、お答えします。（後で、「ロイロノート」は、授業支援ソフト

である旨回答した。） 

 

聞いたことがなかったので、すみません。 
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下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

他にございますか。 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは各課の報告には質問はないようですので、次の付議事項等に移りたい

と思います。 

 

 

６ 付議事項等 

 

○協議事項   大分少年院視察委員会委員候補者の推薦について 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

それでは、協議事項に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、教育総務課長 お願いします。 

 

(教育総務課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

 

ただいま、教育総務課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

はい、では大分少年院視察委員会委員候補者の推薦については、原案のと

おり推薦をいたしたいと思います。 

 

議事案件に移ります。議事に入る前に、進行の都合上、追加案件の 議案第

６号については、議案第４号の次に審議し、議案第５号は議案第６号の後に

審議したいと思いますが、委員の皆様方よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 
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下田教育長 

 

異議なしと認め、議事案件の審議に移ります。 

 

 

○議事案件 

議案第１号 豊後大野市スクールバス条例及び豊後大野市学校教育審議会条例の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

議案第１号 の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、教育総務課長 お願いします。 

 

(教育総務課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

本市教育委員会の行政組織等の見直しに伴い、条例改正の必要があるの

で、条例案を平成３０年３月定例市議会に提案するため、豊後大野市教育委

員会事務委任規則第２条第１４号の規定に基づき、教育委員会の意見を求

めるものである。 

 

ただいま、教育総務課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（「ありません」の声） 

 

それでは、ご質問がないようですので、議案第１号について、委員各位の賛

否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第１号 豊後大野市スクールバス条例及び豊後大

野市学校教育審議会条例の一部改正について は、原案のとおり決定しま

す。 

 

 

議案第２号 豊後大野市いじめ対策委員会条例の制定について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第２号 の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

市の小・中学校におけるいじめ防止対策等について、審議、調査等を行う

豊後大野市いじめ対策委員会を設置したいので、この条例案を平成３０年３

月定例市議会に提案するため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２

条第１４号の規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものである。 
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下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

今まで、通常言われる第三者委員会というものが設置されていなかったという

ことです。設置については、義務ではないのですね、課長。 

 

はい。 

 

あった方がよいという。 

 

はい。設置することが、今求められているということです。 

 

設置をしていなかった背景が、この間にあります。しかし、いろんな全国的に

見ると、そういう状況で第三者委員会を必要とする事案が増えているということ

で、当市もそういう認識を持つということで、設置をするということですが。 

質問等ございますか。 

 

（声なし） 

 

学校教育課長、重大事案について説明できますか。現状今あるかないかを。 

 

現状、重大事案と認定されるものはありません。いじめが原因で不登校につ

ながり、それが長期化するということは重大事案という認識を持っています。 

 

重大事案は現状ゼロということで、そういう認識に立っていますけど、それに

備えてということですけど、ご質問はよろしいでしょうか。 

 

（声なし） 

 

これは、条例が議決されてから委員の指名（委嘱）を行っていくということでよ

ろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

手続き的には。 

はい、分かりました。 

それでは、ご質問がないようですので、議案第２号について、委員各位の賛
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第２号 豊後大野市いじめ対策委員会条例の制定

について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第３号 豊後大野市立学校管理運営規則の一部を改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

議案第３号 の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

学習指導要領の改訂等により求められる教育課題が多くなっており、日常

実践に時間的ゆとりを創出するため、豊後大野市立学校管理運営規則の一

部を改正する必要があるので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条

第６号の規定により、この議案を提出するものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

夏休みを短くするという提案です。以前にもそういう方向でということはお話さ

せていただいておりますが、正式に管理運営規則を改正するということです。 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

議員さんからもそういうことが喜ばしいということで、話す機会がありましたの

で、是非そういうことでして下さいと意見も伺っておりますので。 

 

分かりました。 

今後の手続については、ＰＴＡの保護者にも市Ｐ連を通じて周知徹底をする

ように、早急に議会の前にやっていきたいと思います。 

それで、よろしいですね、課長。 

 

はい。 

 

それでは、ご質問がないようですので、議案第３号について、委員各位の賛

否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第３号 豊後大野市立学校管理運営規則の一部

を改正について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第４号 豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

議案第４号 の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、社会教育課長 お願いします。 

 

(社会総務課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会を設置する要綱を定める

ため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定により、この

議案を提出するものである。 

 

ただいま、社会教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

ありませんか。 

 

（「ありません」の声） 

 

これも、来年度設置して、委員の委嘱については、教育委員会にかけていた

だくということでお願いします。 

 

はい。 

 

それでは、ご質問がないようですので、議案第４号について、委員各位の賛

否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第４号 豊後大野市子ども読書活動推進計画策定

委員会設置要綱の制定について は、原案のとおり決定します。 
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議案第６号 豊後大野市公民館運営方針の変更について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

佐藤委員 

 

（書記 麻生） 

 

下田教育長 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

議案第６号 の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、社会教育課長 お願いします。 

 

(社会総務課長が平成30年1月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市公民館運営方針（平成28年10月25日）に定める指定管理者の

指定目標年度を平成３２年度に改める必要が生じたため、豊後大野市教育

委員会事務委任規則第２条第１号の規定により、この議案を提出するもので

ある。 

 

ただいま、社会教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

佐藤委員さん、この公民館運営方針については、教育委員会で決定している

という認識でよいのでしょうか。 

 

はっきり記憶はしていないのですが。 

 

平成28年10月25日開催の平成28年10月定例会にて決定されております。 

 

ということは、今日決定されたら、この方針案の新しいものができるという認識で

よいのでしょうか。運営方針が変わるということでいいですね。 

 

そうです。年度の所を２箇所変更して。 

 

そうすると、今日の日付で。 

 

日付は変わらなくて、変更の文言をどこかに入れることになります。 

 

では、それを整理したものを次回教育委員会定例会に、この後皆さん異議が

なければ、決定された後に、用意していただければと思います。 

それを作成してもらわないと、これが残ったままで訂正の訂正では、ちょっとま

ずいので。よろしいですか。 

 

そうですね。次回に提出させていただきます。 

 

それでは、ご質問ございませんか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、ご質問がないようですので、議案第６号について、委員各位の賛

否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第６号 豊後大野市公民館運営方針の変更につ

いて は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第５号 平成２９年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして 議案第５号 の審議に入ります。この議案の説明及び審議内容

等につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第1４条第７

項の規定に基づき、非公開 秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。それでは、教育総務課長、学校教育課長のみで審議し

ますので、後程その他の項がありますので、社会教育課長と場長は一度退席

をお願いします。また、学校教育課担当職員の臨席を認めます。それでは、

ここで一時休憩に入ります。 

(午前10時25分) 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

 

 ～ 社会教育課長・担当者退出 ～ 

 ～ 学校教育課長・学校教育課担当職員（深田主幹）入室 ～ 

（午前10時40分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨

席した。 

※審議結果は、審査対象者４名のうち、認定３名、不認定１名、保留なしであ

った。 

（非公開・秘密会）終了 

（午前10時56分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

～ 学校教育課担当職員（深田主幹）退出 ～ 

～学校給食調理場長・担当者・社会教育課長 入室 ～ 
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下田教育長 

 

（午前10時57分開議） 

それでは、開議します。 

 

 

 

７ その他 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

佐藤委員 

 

下田教育長 

 

佐藤委員 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

続いて、その他 に入ります。 

委員さん方から 何かございましたら お願いします。 

本日も、自由な意見をいただくために、終了後に意見交換の時間を設定してい

ますので、その点もご了解願います。 

委員さんの方から何かございませんか。 

 

（「ありません」）の声 

 

それでは、委員さんの方から何もないようですので、事務局の方から何かありま

すか。 

それでは、準備されている項目から入りたいと思います。 

順次、説明・報告をお願いします。 

 

・１２月教育委員会定例会時の事後の対応状況報告について 

■ 給食費の滞納状況について 

（事前配付した資料により、衛本学校給食共同調理場長が説明する。） 

 

何か意見等ございますか。 

 

一点よいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

滞納者への訪問等は、大変だと思います。昼間は留守で、夜に対応されている

のだと思います。大変ご苦労さまです。聞きたいのは、義務教育が修了した方の

対処は継続でされているのか、そこで切られるのかをうかがいたいのですが。                                                                                                                                                                                                                                       

 

現在は、在校生のいるところに訪問しております。 

過年度分のお子さんがもういない所には、給食費の未納者全員に催告書という

ことで、先程の資料で２番に記載しております。その催告書を年１回発送すると

いう取り組みになります。出し続けていると、少しずつではあるのですけど、払っ

てくれる方もいるということです。過年度分の取り組みについては、課題でありま

す。 

 

ずっと出し続けているということですね。 
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萩原教育総務課長 

 

 

下田教育長 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

そうですね。どこかで落とすような不納欠損のような手立てを今はしていなくて、

ずっと継続しているということです。 

 

全く欠損処理をしていないのですかね。 

 

はい。 

 

 

なるほど。 

途中で一度しませんでしたかね。 

 

一度もしていません。 

 

 

していない。 

二十歳を過ぎたら本人通知をするのでしょうか。それとも保護者ですか。 

当事者は、親ですか。どこに送付していますか。 

 

登録のある所です。 

 

 

なるほど、保護者ですね。 

二十歳過ぎても保護者ですね。それはそうでしょう。 

まあ、でもそこが課題だということですね。 

 

はい。不納欠損を含めですね。 

 

 

他にございますか。 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

次に移ります。 

 

■ フッ化物洗口マニュアルについて 

（事前配付した資料により、山田学校教育課長が説明する。） 

 

はい、それでは、マニュアルについて来年４月から配置をしますが、何かご意見

等ございますか。 

 

いいですか。 
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下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

はい、どうぞ。 

 

マニュアルの最後にあるフローチャートについては、フッ化物洗口する場所には

ってあるのでしょうか。それとも先生が保管しているのでしょうか。 

 

フローチャートについては、今の見直しの中で新しく作ったものですから、来年

度から教室掲示、それからもう一つ管理のフローチャートを、この中には入って

ないですが、校長室に掲示することを今準備しているところです。 

 

分かりました。 

 

ヘプタゴンを資料に使ってください。 

 

分かりました。 

 

マニュアルのP7にある洗口液が目に入った場合のところで「念のため」とあるの

ですが、マニュアルにはあまりふさわしくないような表現と思うのですが、どうでし

ょうか。そこは、検討をしてください。 

 

はい、分かりました。 

 

このマニュアルは、カラー印刷したら色が変わっている部分があるのでしょうか。 

 

（資料のモノクロ印刷で）色の薄い所は赤で、見直しして、加筆した箇所です。 

 

そういう意味ですね。 

 

マニュアルなのですけど、文字が多すぎて、マニュアルの機能は果たすのでしょ

うか。 

 

ですから、今年度新たにフローチャートを教室掲示用と管理用との２つを見れ

ば、まずどういう対応をすればよいか、必要があれば後でマニュアルを見るという

形で準備をしています。 

 

なるほど。ただの置物にならないように、できたらマニュアルの中に図式化したも

のを入れた上で出すようにしてください。 

 

はい。 

 

他にご意見ありますか。よろしいですか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

（「はい」の声） 

 

次に移ります。 

 

■ 豊後大野市スポーツ推進計画策定状況について 

（事前配付した資料により、廣瀨社会教育課長が説明する。） 

 

はい、一応委員会は終えて決定したということでよろしいですか。 

 

素案として、承認いただいたということです。 

 

今度は。 

 

パブリックコメントをいただいて、市民の意見を聞いて。 

 

どこで、最終決定になりますか。 

 

もう、こちらにはいただいておりますので、間に合えば次回の２月教育委員会定

例会で、もしくは３月の教育委員会定例会で、最終をお示しできればと思ってお

ります。 

 

教育委員会（定例会等）で最終決定ですね。 

平成30年４月となっていますので、最低でも３月までにはお願いします。 

ご意見等は、よろしいでしょうか。 

 

（声なし） 

 

また、ゆっくりお読みください。 

 

（「はい」の声） 

 

次に移ります。 

 

■ 豊後大野市図書館等建設基本計画策定状況の概略について 

（口頭にて、廣瀨社会教育課長が説明する。） 

 

次回、その基本計画が出るということでいいですね。 

 

はい。事前に送付させていただきたいと思います。 

 

そうですね。答申いただいた内容をそのままお送りするということで、答申内容が

変わるわけではないですが、次回内容でご意見があればということで、これから
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廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

事務局 

 

下田教育長 

 

基本設計に関わってあればということで、あればお送りしてください。 

 

はい。 

 

その他、何かありますか。 

 

（萩原教育総務課長 挙手） 

 

はい、どうぞ。 

 

私の方から報告をさせていただきたいと思います。平成29年第6回教育委員会

臨時会（6/13開催）と7月定例会（7/27開催）で、衛藤栄一委員から清川放課後

児童クラブに関しての質問・意見をいただいております。7月定例会において担

当課である社会福祉課と連携して対応することと、衞藤栄一委員の意見・問題

点を直接担当者へ聞いてもらうことを確認して委員会が終了しております。その

結果についての報告を今まで行っていませんでしたので、ここで報告をさせてい

ただきます。 

８月に衞藤栄一委員と社会福祉課、学校教育課にて、清川放課後児童クラブに

関する意見交換を行いました。その後、９月に清川放課後児童クラブを運営する

法人と社会福祉課の協議が行われています。内容としては、初年度でもあり、今

後の運営のためにも、保護者、利用者の意見、感想、要望等を聞くために、法

人が、自主的にアンケートを取り、開催するということでございました。その後、ア

ンケート結果をもとに、10月に、市社会福祉課同席のもと、利用者にとってより良

い利用につながることを主題として保護者との意見交換が行われたということで

ございます。経過としては以上でございまして、後の連携につきましては、担当

課であります社会福祉課で今対応している状況でございます。以上報告とさせ

ていただきます。 

 

この件については、この報告でよろしいですか。 

 

はい。 

 

はい、それではその他ございますか。 

 

（声なし） 

 

事務局からありますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

それでは、連絡調整に移ります。 
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８ 連絡調整 

○ ２月定例会の日程調整 

下田教育長 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

萩原教育総務課長、お願いします。 

 

はい、それでは提案させていただきます。 

議会の方も２月２７日から開催されますが、それ以前に、次回は当初予算につい

ても報告させていただきたいと思いますので、その前というところですが、その前

の週に県内一周の行事が一週間入っています。それを考慮しまして、次回少し

早いのですが、２月定例会につきましては、２月１６日 金曜日 午後１時３０分か

ら開催したいと考えています。 

それでは、２月定例会について、ご協議の程、よろしくお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より提案がありました。２月定例会の件については、委

員の皆さん方どうでしょうか。 

 

===== 委員と事務局とで調整を行う===== 

 

では、２月定例会については、２月１６日 金曜日 午前９時３０分からの開催でよ

ろしいですか。 

 

（「はい。良いです。」の声） 

 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

平成30年1月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午前11時29分閉会) 

 


